
Dai quotidiani 
Staffetta da favola, e l'Italia della 4x100 si prende anche l'ultimo oro 
degli Europei di atletica 2024. 
Recentemente la staffetta maschile italiana ha vinto la medaglia d’oro agli Europei. 
Un grande risultato, una vittoria di squadra non di un singolo. Dietro la vittoria della 
staffetta c’è un grande affiatamento, un impegno di dare il meglio di se stessi da ognuno 
dei componenti. Un allenamento costante ad imparare a passarsi il testimone. Non ha 
vinto chi ha corso la frazione più velocemente degli altri 3 componenti la staffetta. Ha 
vinto la staffetta di tutti e quattro. Ci si allena per lungo tempo per passarsi il testimone 
nel modo migliore, cosa fondamentale in una staffetta. 
Poiché la fede si realizza solo quando si pratica, è importante che le vecchie generazioni 
condividano le loro esperienze con i più giovani passando il testimone ai più giovani. 
Continuare la corsa non dipende da quello che si deve affrontare, ma dalla 
determinazione a perseverare. Il segreto di una grande staffetta è sviluppare il 
concetto di collaborazione con i propri compagni.  Così, in una comunità cristiana, 
tutti sono importanti, e c’è il bisogno della collaborazione di tutti per poter vincere la 
corsa della fede.  Tutti sono importanti… gli ultimi saranno I primi... 
 
I Corinzi 12:  
20 Ci sono invece molte membra, ma vi è un solo corpo. 
21 E l'occhio non può dire alla mano: «Io non ho bisogno di te»; né parimenti il capo può 
dire ai piedi: «Io non ho bisogno di voi». 
 
Suggerimenti ? Vieni a trovarci la domenica al nostro culto delle 10.30 in Via 
Rigutti 1. Sarai il benvenuto - Francesco 345 4418595 
 


